

SPECTRAL

Pièce déambulatoire pour le Théâtre de Mâcon
Textes d'Héloïse Desrivères et Thaïs Beauchard de Luca
mise en son par Louise Blancardi

Résidence Auteurices associé·e·s aux Scènes Nationales
DRAC Bourgogne Franche-Comté

- 1 - Petit Théâtre : Thaïs
- 2 - Salle des fresques : Héloïse
- 3 - Toilettes : Thaïs
- 4 - Grand Théâtre assise public : Héloïse
- 5 - Grand Théâtre scène : Thaïs
- 6 - Sous le plateau : Héloïse
- 7 - Anciennes régies : Thaïs
- 8 - Loges : Héloïse

6. FANTÔME DES DESSOUS DE SCÈNE

Voilà des années que je patiente ici. Sous l'espace de vie. J'écoute tout. J'entend tout. Je souffle même les mots quand les acteurs et les actrices oublient leur texte. Je me suis fait une cabane imaginaire sous la scène. Entre les barres qui s'alignent, je tisse des fils de rêve. Je hante les possibles de l'étage du dessus. Je rêve d'histoires. On m'a oublié ici un jour de démontage, j'étais dans les accessoires d'un spectacle. C'était un beau spectacle. Puis, je suis devenue une marionnette cassée qui se reconstitue au fil des années. Je vis souterraine. Cachée de la vue de tous mais bien présente.

Qu'est-ce que tu as ? Tu ne me crois pas ? Ne me dis pas que je te fais peur... On est dans un palais de miroirs. Un espace de lignes droites. Une allée de tiges métalliques. Tu crois que je garde auprès de moi celles et ceux qui traversent le sol ? Peut-être, qui sait...

Je suis très mignonne quand le rideau du théâtre se ferme. La nuit est mon espace. Quand il n'y a plus personne et que les araignées se réveillent, c'est mon grand moment. Là que je commence à jouer. Je répète sous les planches. Beaucoup plus intéressant. J'adore les personnages de grands méchants, les terribles, les atroces. Ne me dis pas que je te fais peur.

Je suis très bienveillante et pacifique. Ici on joue. C'est le théâtre. Rien à voir avec la vie. Je pratique la catharsis tu connais ? Et c'est pas parce que je suis une vieille marionnette décharnée et composite que je suis pas extrêmement sympathique. Vous ne voulez pas rester avec moi quelques minutes ? On pourrait rêver ensemble à de nouveaux personnages...